

Wie funktioniert die KULTURBOX?

Mit der KULTURBOX wollen wir im öffentlichen Raum Kunst und Kultur sichtbar machen.

Die KULTURBOX kann von Künstlerinnen und Künstlern, Kulturschaffenden oder anderweitig interessierten Personen bespielt werden, die möglichst einen Bezug zur Region Davos/Klosters/Prättigau aufweisen.

Eine Ausstellung bleibt für drei bis sechs Monate bestehen, danach wird gewechselt zum nächsten Aussteller, zur nächsten Ausstellerin.

Wer kann die KULTURBOX nutzen?

Die KULTURBOX können all diejenigen nutzen, die möglichst obige Bedingung erfüllen und ein Konzept einreichen, wie sie die KULTURBOX mit Inhalt kultureller Natur bespielen möchten.

Die Ausstellungsobjekte sollen keine explizit politische Botschaft vermitteln, auch keine politische Werbung transportieren, ebenso wenig von rassistischer, sexistischer oder sonst wie ausgrenzender Natur sein.

Wer entscheidet über die Vergabe der KULTURBOX?

Wer über Ideen, ein Konzept und den Willen verfügt, die KULTURBOX entsprechend obiger Kriterien zu befüllen, kann sich an den Vorstand der Kulturallianz wenden: info@kulturallianz.ch. Namen, Mailadresse und Telefonnummer mitsenden.

Ein Vorstandsmitglied der Kulturallianz sichtet zusammen mit einer externen Fachperson die Bewerbung und kommuniziert den Entscheid der Bewerberin, dem Bewerber.

Es besteht kein Recht auf die Bespielung der KULTURBOX.

KULTURBOX (fast) ohne Geld

Die Kulturallianz stellt die KULTURBOX den Ausstellenden kostenlos zur Verfügung, professionelle Kunstschaaffende sind und mindestens die Hälfte ihres Einkommens aus ihrer künstlerischen Tätigkeit bestreiten oder mindestens die Hälfte ihrer Arbeitszeit für die künstlerische Tätigkeit einsetzen.

Es werden in der Regel keine Gagen an Künstler:innen ausbezahlt

Der Vorstand der Kulturallianz kann – je nach Verfügbarkeit entsprechender Mittel – gewisse Aufwände für die Bespielung in Form von Spesen vergüten. Es besteht jedoch kein Anspruch darauf.

Kulturschaaffende, die ihren Lebensunterhalt nicht mit ihrer Kunst verdienen und ihre Präsentation in der KULTURBOX eher den Charakter einer Verkaufsausstellung bzw. einer Marketingaktivität hat, leisten einen Beitrag von CHF 200 an die Unkosten der Kulturallianz.

Rahmenbedingungen

Die KULTURBOX ist geschlossen. Die Kulturallianz hilft bei der Planung und Bespielung der KULTURBOX, übernimmt aber keine Verantwortung für die Sicherheit und die Unversehrtheit der Ausstellungsgegenstände, insbesondere nicht für Schäden infolge von Verwitterung oder starker Sonneneinstrahlung.

Die Ausstellenden nutzen die KULTURBOX auf eigene Verantwortung und sind auch dafür besorgt, dass durch die Ausstellungsstücke niemand in seiner Ehre verletzt oder unbotmässig angegriffen wird.

Es wird zwischen Ausstellenden und Kulturallianz eine entsprechende Vereinbarung unterzeichnet.

Bewerbungen an:

info@kulturallianz.ch